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 增加斑馬線方便居民出行 

 

柯維納馬路巴士站運作以來，方便接駁輕軌出行，受到周邊居民的認同，隨著名

門世家、星玥等樓盤入住人數逐步增多，居民對該區道路設施有不少意見，近日有居

民反映，除巴士站內有一條斑馬線外，此後往星玥至東亞運街的碼頭公園至今仍未有

行人過路設施前往柯維納馬路旁的名門世家。令兩個樓盤居民出入十分不便。也因此

導致不少居民違規橫越柯維納馬路。另外在小潭山晨運下來如到名門世家也同樣沒有

過路的斑馬線設施，唯有靠自己的判斷過馬路，容易出現交通意外。同時葡京花園周

邊的交通設計有待完善，現時整條盧廉若馬路無斑馬線，該區和氹仔新市區隔絕，大

大影響他們出行的便利性和生活的品質。本人建議政府多加研究改善交通設施方便市

民，因此提出以下建議： 

1. 在海洋花園大馬路入盧伯德圓形地前設置斑馬線，或設置斑馬線橫過盧伯德圓形地

草地前往星玥。在加油站附近適合位置增加斑馬線便於市民前往名門世家。 

 

2. 在適合的位置做一段階梯式的小路方便葡京花園的居民從山上走到盧廉若馬路，再

利用名門世家後面的電梯及樓梯到達柯維納馬路下方的市區區域，同時在現時的盧

廉若馬路增加斑馬線便於行人由階梯下來時走入名門世家的通往柯維納馬路的電

梯。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

  

  

 

附件 - 相片 


